

# *Jasiel Rivero remporte avec Burgos la Coupe intercontinentale des clubs de basket-ball*

---



Photo: FIBA

La Havane, 9 février (RHC) Le Cubain Jasiel Rivero s'est de nouveau distingué avec l'équipe espagnole Hereda San Pablo Burgos en battant 82-73 les Argentins de Quimsa pour remporter la Coupe Intercontinentale des clubs de basket-ball.

Jasiel Rivero a fait un double-double pour ses 10 points marqués et un nombre égal de rebonds, en plus de donner une assistance pour une évaluation de 14 crédits dans le match qui s'est tenu au stade Obras Sanitarias de Buenos Aires.

Jasiel Rivero est sorti dans l'équipe régulière et en 19:55 minutes sur le terrain, il a fait quatre paniers à deux points en huit tentatives pour une efficacité de 50 %. Il n'a fait aucune tentative de trois points et à partir de la ligne de lancer franc, il a validé deux des quatre exécutions.

Son évaluation égale à celle du Nord-Américain Thad McFadden était la meilleure deuxième meilleure pour les Burgos, qui avaient dans le Nord-Américain Ken Horton également le plus grand nombre avec 17, pour lequel il a été élu le MVP de la réunion.

Rivero est devenu le premier Cubain à jouer et à gagner ce tournoi sponsorisé par la fédération internationale.

Le site web de la Fiba signale que les champions d'Europe en visite ont commencé le match avec un avantage de 25-20 dans la première manche et ont augmenté la différence durant la manche suivant par un favorable 31-12.

Après la pause, le représentant de la ville de Santiago del Estero a réagi en prenant le troisième quart par 23-11 en rabais, ce qui les a rapprochés sur le tableau d'affichage 55-67 face au dernier segment.

Malgré leur victoire en finale par 18-15, les Sud-Américains, emmenés par l'Américain Brandon Robinson (25 points), n'ont pas pu surmonter le désavantage de la première mi-temps.

Avec la victoire de Burgos, c'est la cinquième fois qu'une équipe du vieux continent remporte la compétition depuis sa reprise sur une base annuelle en 2013. Cette année-là, l'Olympiacos grec a gagné, puis le Real Madrid espagnol en 2015 et Iberostar Tenerife en 2017 et 2020, et l'AEK grec Athènes en 2019.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/247126-jasiel-rivero-remporte-avec-burgos-la-coupe-intercontinentale-des-clubs-de-basket-ball>



**Radio Habana Cuba**